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Posta

Il saluto del Sost. Commissario Francesco Manzo 
che lascia per raggiunti limiti d’età il comando della 
Sottosezione Polizia Stradale di Lamezia Terme
Gli auguri dell’ASAPS al Comandante, amico e socio 
ASAPS da sempre
Caro Presidente,
dopo quasi 40 anni di operatività dal 01/10/2023 sono collocato in quiescenza. 
In tutti questi anni ho sempre amato il mio lavoro ed ho affiancato i colleghi 
nel risolvere le problematiche operative.

Ho dedicato diverse giornate a migliorare le mie conoscenze (grazie anche ai Vostri programmi) per poterle 
trasmettere ai miei collaboratori cercando di allinearci con gli aggiornamenti delle normative della nostra 
Specialità.
Inoltre mi sono anche dedicato ai progetti degli incontri per la “Sicurezza Stradale” che spero nel prossimo 
futuro riescano a raggiungere gli obbiettivi previsti.
Per questo voglio ringraziare Voi ed i Collaboratori dell’Associazione per il supporto che avete fornito a tutti 
quanti sperando che continuerete per il futuro a supportare i colleghi operativi ed anche quelli che, come 
me, pur non essendo più in servizio non perderanno mai l’amore per la nostra Specialità.
Con sincera stima

dott. Francesco Manzo
Sostituto Commissario Coordinatore della P.S.

Comandante Sottosezione Lamezia Terme

 
All’amico e socio ASAPS Francesco Manzo il nostro fraterno saluto e il nostro grazie e la nostra grande 
stima per come ha onorato la sua divisa per 40 anni e per aver  sempre sostenuto e divulgato la nostra 
associazione.
Francesco è stato una vera colonna del Comando della Sottosezione Polizia Stradale di Lametia Terme, 
stimato e apprezzato dal personale, dai superiori e dalle autorità tutte!

E anche da noi dell’ASAPS.
Un abbraccio Francesco contiamo ancora su di te.

I camionisti in costante contatto su Tik tok perennemente distratti dalla 
lettura dei messaggi sui loro cellulari posizionati sul cruscotto

Ma non è possibile arginare questo pericoloso fenomeno?
Buongiorno ASAPS, mi rivolgo a Voi perchè non saprei a chi chiedere...:  ma qualcuno sta facendo qualcosa per 
quel fenomeno particolarmente  diffuso su tik tok, dove di vedono numerosissimi camionisti,  che  durante tutti i 
loro viaggi, mantengono costante contatto live in 
diretta e tranquillamente leggono i messaggi e rispondono a voce. Ma  sono tantissimi! E sono perennemente 
distratti dalle letture dei  messaggi sui loro cellulari piazzati sul cruscotto. E se provi a dirgli  qualcosa in merito 
all’inopportunità, ti insultano, ti cacciano dalla 
live e ti segnalano! Ma è possibile arginare il fenomeno, che vedo  essere in crescita esponenziale?? Non le 
vedo solo io sono diffusissime...Le recenti norme che innalzano le contravvenzioni,  pare non avere alcun effetto 
sulla loro arroganza e spavalderia. 
Immagino che non sia facile beccarli, ci vorrebbe la possibilità di  identificarli, proprio attraverso tiktok; non so 
se sia possibile. 
Grazie per la Vs attenzione. 
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